

## 6 Politique

## Présidentielle 2016/Port-Gentil

## Une campagne presque propre

RAD

Port-Gentil/Gabon

AUJOURD'HUI, à minuit, s'achève la campagne électorale en vue de l'élection présidentielle de demain. Pendant deux semaines, les partis politiques et associations ont investi les quartiers à la rencontre des riverains, dans le cadre de la propagande électorale. Une tribune qui leur a permis de vendre les projets de société de leurs candidats afin de permettre aux électeurs d'effectuer leur choix en tout âme et conscience.

Tous les soirs, c'était une ambiance infernale dans la ville, sans qu'on ne signale d'accrochages. Une campagne presque propre. Les attaques étaient plutôt verbales. Et là, personne n'était à l'écart. Dans quelques heures, on appréciera la moisson des uns et des autres.

Le PDG soutenu par les partis politiques alliés a quadrillé la ville. Les associations telles que Renaissance « Les patriotes », le Mouvement dynamique



Le candidat Ali Bongo Ondimba lors de son passage dans la province de l'Ogooue-Maritime.

de l'émergence, le Fan club Otandault, Jeunes premiers, avec leur plate-forme, ont rajouté leur poids sur la balance pour qu'un maximum de personnes soit imprégné non seulement des réalisations du septennat de leur candidat, Ali Bongo Ondimba, mais de son projet pour le Gabon, l'égalité des chances qui met un terme au vieux système des privilèges. Michel Essonghe, membre du bureau du Comité permanent du bureau politique, a jeté son dévolu dans la bataille.

Les représentants du candidat de l'opposition, Jean Ping

qui a animé un grand meeting hier, estiment, pour leur part, avoir abattu un travail titanesque. «*Nous faisons beaucoup de porte-à-porte et causeries, allant à la rencontre des habitants. Nous rencontrons beaucoup de chefs de familles et échangeons avec eux, souvent en aparté, car certains parmi eux sont soumis au parti d'en face*», a confié hier matin Darius Enguengh Mintsa coordinateur de campagne de l'ancien président de la Commission de l'Union africaine dans le premier arrondissement de la commune de Port-Gentil. Dans cette circonscription,



Jean Ping et ses soutiens ont animé, hier, un grand meeting à Port-Gentil.

où vit une forte communauté Nzebi, la coalition Jean Ping joue ce que d'aucuns appellent «*un match dans le match*». Parce qu'au-delà de la recherche de la victoire de son candidat, il s'agit de briser l'invincibilité du PDG dans cette sphère politique depuis près de deux décennies. Le parti au pouvoir n'entend cependant pas céder et voudrait garder ici son hégémonie.

La capitale économique, peu visitée par les candidats de l'opposition et leurs représentants, si tant qu'il en existe pour certains, a reçu, au deuxième jour de la cam-

pagne, Bruno Ben Moumbamba. Un passage quasiment dans l'anonymat. Pourtant l'homme de Ndené a bien tenu un meeting au Château d'eau. Mercredi, en milieu de journée, à Place de Concorde, Pierre-Claver Maganga Moussavou, apôtre de «*La provincialisation*», une sorte de décentralisation plus poussée, a expliqué aux populations, son projet pour le Gabon. Si on n'a pu rencontrer une équipe de campagne de Moussavou-King, ses quelques affiches étaient perceptibles dans la ville. Silence radio pour le reste.

## A Lambaréné

## "Aliste" et "Pingistes" se disputent âprement l'électorat

Styve Claudel ONDO MINKO

Lambaréné/Gabon

LES dernières heures de la campagne restent marquées par une occupation de terrain manifeste des coordinations provinciales et autres associations en faveur des candidats Ali Bongo Ondimba et Jean Ping. Mercredi 24 août dernier, soit trois jours avant l'échéance du samedi, les différents états-majors, ont saisi l'opportunité pour réaffirmer leur vœu de voir les populations porter leurs voix, samedi, sur leur candidat.

Parmi les soutiens du président de la République sortant, il y a l'Association des cadres chrétiens du Gabon (ACC), qui a organisé une causerie au quartier Abongo, dans le 1er arrondissement de Lambaréné. En effet, refusant de rester cloîtrés entre les murs de leur église, les



Léon-Paul Ngoulakia, l'un des soutiens de M. Ping, lors de son passage à Lambaréné.

membres de cette organisation ont fait une incursion dans le débat politique, en jugeant notamment les programmes de société de chaque candidat. «*Notre objectif est de faire que l'on élise à la tête de la Nation une personne qui vulgarise au mieux les valeurs chrétiennes en particulier, et religieuse en général. Cette personne c'est Ali Bongo Ondimba*», a indiqué Valérie Thècle Mpiga,

la responsable régionale de l'ACC. En présence de Robert Ndong, le sénateur du 1er arrondissement, qui soutient les actions du numéro un gabonais dans son fief électoral.

Au même moment, le président de la coordination provinciale de la campagne d'Ali Bongo Ondimba entretenait les populations des quartiers Atongo-Wanga, Dakar et Saoty. Il s'agissait pour Richard-Au-



Richard-Auguste Onouviet, le responsable de la campagne du candidat du PDG dans le Moyen-Ogooué.

guste Onouviet de rappeler aux populations les consignes données aux autres communautés de la ville du Grand Blanc. A savoir la nécessité de réitérer leur confiance au président sortant, dont le programme de société n'exclut pas du tout Lambaréné. D'autant que des actions réalisées sous l'impulsion d'Ali Bongo Ondimba sont perceptibles, aussi bien dans le chef-lieu qu'à l'échelle de

toute la province. «*Ne vous trompez pas le 27 août prochain*», a martelé l'actuel président de l'Assemblée nationale.

Ce même message a été réitéré par les membres de l'association Renaissance dont le premier responsable, Joël Ogouma, a initié une tournée dans les différents quartiers de Lambaréné dès l'entame de la campagne électorale. Le clou de ce mini-périp-

Suite au séisme en Italie

## Les condoléances d'Ali Bongo Ondimba à Matteo Renzi

Monsieur le président du Conseil, L'émotion et la consternation m'habitent profondément, au regard de la triste nouvelle du fort séisme qui a frappé le ventre de la Péninsule Italienne, Mercredi 24 Août 2016.

Le bilan de ce tremblement de terre qui a détruit plusieurs villages de votre pays et causé des dégâts matériels est particulièrement lourd, car il s'établit à ce jour, à des centaines de disparus ainsi que de nombreux blessés.

Face à cette tragédie qui vient de meurtrir et endeuiller l'Italie, je voudrais en cette pénible circonstance, vous exprimer au nom du Peuple gabonais, du Gouvernement de la République et en mon nom personnel, mes condoléances les plus émues.

Le Gabon par ma voix, assure au Peuple ami italien, de toute sa solidarité et sa sympathie et témoigne son entière compassion aux familles des victimes éprouvées.

Veillez agréer, Monsieur le Président du Conseil, l'assurance de ma haute considération.

Ali Bongo ONDIMBA

étant le don d'une cinquantaine de tables-bancs à l'école publique d'Atongo-Wanga en vue, d'après les donateurs, de répondre aux besoins de formation et d'éducation prônés par le chef de l'Etat sortant.

Entre-temps, Adouma, un quartier du 1er arrondissement de Jean Ping devisait avec les populations sur la nécessité d'accorder leurs voix à leur champion. Pour Moro Massala et les siens, la non prise en compte de toutes les promesses faites à la faveur des conseils des ministres délocalisés, notamment à Lambaréné, milite pour la sanction du pouvoir en place sortant dans les urnes, le samedi 27 août prochain.

## A Libreville

## La coalition PDG-CLR dans les quartiers du 6e arrondissement

AN

Libreville/Gabon

BONNE communion entre les membres du Comité de coordination de la campagne du

candidat Ali Bongo Ondimba dans le 6e arrondissement de la commune de Libreville et les populations du cru, mercredi dernier. C'était au cours d'une manifestation politique qui a eu pour cadre le "marché bananes", au PK 8. Les militants et sympathisants de la majorité républicaine et sociale pour l'émergence de cette par-

tie de la capitale ont massivement répondu présent à ce rendez-vous. Histoire de confirmer leur totale adhésion et leur indéfectible attachement au candidat du PDG et ses alliés.

Le président dudit comité, l'honorable Jean-Marie Ntoutoume Essone, a signifié à l'assistance que son équipe et lui

étaient venus promouvoir l'image de leur candidat et vanter les mérites de son projet de société. Lequel intègre le développement du Gabon et son émergence à l'horizon 2025. Tout comme le programme de l'égalité des chances qui devrait mettre un terme aux inégalités et autres injustices... Non sans vanter le

caractère positif du bilan de son président-candidat.

Pour sa part, la vice-présidente dudit comité, Mme Eliane Frida Mindoungani, a développé les grands axes de la Décennie de la femme décrétée par Ali Bongo Ondimba. Une tribune, a-t-elle dit, qui devrait motiver la femme gabonaise et la conduire à accorder ses suf-

frages à son promoteur Ali Bongo Ondimba.

A noter que cette caravane de sensibilisation avait pour autre objectif d'inciter les militants de la majorité dans le 6e arrondissement de Libreville à une occupation rationnelle du terrain, en vue de vendre les mérites de leur candidat.